

WARTA

Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama Warga Lakukan Karya Bakti: Bersihkan Parit untuk Cegah Banjir dan Wabah DBD

M Ali Akbar - SULBAR.WARTA.CO.ID

Oct 13, 2024 - 10:31



Pasangkayu, – Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan serta mencegah banjir dan wabah demam berdarah (DBD), Babinsa Koramil 1427- 01/ Pasangkayu bersama warga melakukan kegiatan Karya Bakti di Jl. Piere

Tendean, Lingkungan Labuang, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang digelar pada hari ini dihadiri oleh Babinsa Sertu Fahril, Serda Zadri, Kepala Lingkungan Rustam, serta 13 orang warga setempat.
Minggu (13/10/2024)

Sertu Fahril dalam kesempatan tersebut menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama parit, yang menjadi jalur penting untuk mencegah banjir saat musim hujan tiba. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Pembersihan parit ini bertujuan agar aliran air tetap lancar sehingga tidak ada genangan yang bisa menjadi sarang nyamuk demam berdarah," ungkapnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Koramil 1427-01 Pasangkayu terhadap lingkungan di wilayah binaannya. "Kami ingin menciptakan lingkungan yang indah, rapi, dan bebas dari ancaman penyakit. Kami juga mengimbau masyarakat untuk selalu membuang sampah pada tempatnya dan menghidupkan kembali semangat gotong royong yang menjadi ciri khas bangsa kita," lanjut Sertu Fahril.

Kepala Lingkungan Labuang, Rustam, turut menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kami berterima kasih kepada Pak Babinsa yang selalu peduli dengan kegiatan-kegiatan masyarakat. Harapan kami, kegiatan seperti ini dapat terus memotivasi warga untuk lebih menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan," ujar Rustam.

Kegiatan Karya Bakti ini juga diharapkan dapat memperkuat kemanunggalan antara TNI dan masyarakat, sekaligus menjadi solusi atas permasalahan lingkungan yang sering dihadapi, terutama saat musim hujan tiba. Dengan kerja sama yang solid antara TNI dan warga, lingkungan di Kelurahan Pasangkayu diharapkan menjadi lebih bersih, sehat, dan nyaman bagi seluruh masyarakat.